

## AIR EUROPA IMPIDIÓ EL VIAJE DEL EQUIPO DE BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS



*El equipo de La Peraleda no pudo realizar el desplazamiento a Canarias porque se lo impidió "Air Europa".*

primeros en informar sobre esta noticia, también Televisión Española y Telemadrid enviaron sus cámaras hasta el aeropuerto para dejar constancia del trato vejatorio recibido por el grupo de deportistas que sólo pretendían viajar como otro equipo cualquiera.

El preparador de La Peraleda prefirió no responder a la pregunta de si el equipo dejará de viajar con la compañía "Air Europa" por tratarse de una responsabilidad de la junta directiva. Es probable que el asunto acabe por olvidarse siempre que se acepten las disculpas en toda su extensión y se reponga al club del daño causado. José Miguel López agradeció el comportamiento del conjunto canario Sandra de Gran Canaria, que se ofreció para colaborar en todo lo que hiciera falta, comunicando su indignación por el trato que recibió La Peraleda y apoyando la repetición del partido cuando el conjunto toledano estuviera en las mejores condiciones de afrontarlo.

Teodosio Díaz • Fotos: Carlos Monroy

## EL FS BARGAS AMENAZA CON DAR BAJAS



La derrota frente al Tres Cantos (4-5) ha devuelto la alarma a las filas del FS Bargas. El equipo no acaba de arrancar, suscitando las primeras dudas sobre el rendimiento y la real valía de la plantilla. El caso es que la junta directiva se reunió el pasado lunes y decidieron adoptar algunas medidas sobre la base de un equipo confeccionado para estar arriba en la tabla, pero que ocupa los últimos puestos. Se solicitará al entrenador, **Fermín Novillo**, un informe general sobre la plantilla que deberá entregar esta misma semana. El objetivo es estudiarlo con el fin de conceder algunas bajas y reducir el capítulo presupuestario, lo que podría llevarse a cabo tras el partido en Melilla.

El que no cede es el FS Ocaña, líder e invicto tras el empate en Albacete (4-4) pese a no contar ni con Cosme ni con Chiqui, sancionados por el comité de

## EL ENTRENADOR REDACTARÁ UN INFORME SOBRE LA PLANTILLA

competición por sentarse en la grada, una decisión ilógica y hasta absurda que pone al descubierto el pavor que tienen los órganos federativos ante un probable ascenso del conjunto ocañense. **Cacho** marcó los cuatro goles y suma ya 15 en la tabla de realizadores. Tiene otro año más de contrato y percibe 200.000 pesetas mensuales.

El FS Olías empató en Córdoba (2-2) pero tuvo muy cerca la victoria porque ganaba 0-2 a falta de cuatro minutos para el final, sin acusar las ausencias de **Alfonso** y **Carlos Ortiz** que no viajaron por problemas familiares. El Azulejos Ramos perdió ante su afición incapaz de sobreponerse a su falta de acierto ante el gol y las bajas de **Chema**, **Alvaro** y **Pelé**.